

ISN24H

El Cabril (Córdoba) - Nivel INES 1

31 de Julio de 2013

El titular del centro de almacenamiento de residuos sólidos radiactivos de Sierra Albarrana (El Cabril) ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear, siguiendo el procedimiento reglamentario, que durante unas labores de inspección y verificación de los residuos ubicados en sus almacenes temporales, y tras realizar un inventariado detallado de todos los residuos, se ha detectado la ausencia de una fuente radiactiva.

Se trata de una fuente de Americio-Berilio de baja actividad de acuerdo a la clasificación del Organismo Internacional de la Energía Atómica (OIEA). Este tipo de fuente forma parte de los equipos Troxler utilizados para medir la humedad y densidad del terreno.

Tras detectar la pérdida de control, el titular de la instalación ha solicitado apoyo a su Unidad Técnica de Protección Radiológica (UTPR) para complementar los trabajos de búsqueda.